

¿Sabes poner las cadenas?



No
 Sí
 Ver video y aprender

Ver resultado 

buscar...

[INICIO](#)
[NOTICIAS](#)
[AGENDA](#)
[COMPARTIR PISO](#)
[GALERÍAS](#)

[Actualidad](#)
[Vida Universitaria](#)
[Reportajes](#)
[Erasmus](#)

Home > Noticias > Actualidad > La Universidad mejora el sistema wifi y por eso «hay algunos inconvenientes»

La Universidad mejora el sistema wifi y por eso «hay algunos inconvenientes»

Jueves, 19 de Enero de 2012 01:16 A. G. P.



Anuncios Google

PUBLICIE

[Masters Madrid y Online](#)

Instituto de Directivos de Empresa. Infórmate de Nuestros Masters Aquí!
www.InstitutoDirectiv...

Vídeoreportajes



"Con la wifi no pasa nada. Estamos haciendo algunos cambios estructurales dirigidos a mejorar el servicio, y eso implica que de vez en cuando se puedan producir algunos cortes, por poco espacio de tiempo, o se ralenticen los accesos. Aún durarán unos días más, pero será para el bien de todos". José Luis Verdegay, delegado del rector para las TIC, aclara así lo que está pasando estos días con uno de los servicios más valorados por la comunidad universitaria. Se está procurando mayor estabilidad, mayor cobertura (mayor radio de acción) y una velocidad más alta.

La Universidad granadina fue pionera en la puesta en marcha del Campus Virtual Inalámbrico, que permite a la comunidad universitaria conectarse a la red informática de UGR (RedUGR) desde cualquier lugar (biblioteca, lugares de ocio, salas de estudio...) sin necesidad de cableado, utilizando la tecnología wifi, aportando «movilidad y flexibilidad en el acceso a los servicios de la intranet e Internet».

0

Twitter 

Share

Me gusta

Enviar



Caja de comentarios de Facebook para Joomla
 Actualizado (Jueves, 19 de Enero de 2012 10:24)

RSS

Nombre de usuario

Contraseña

Recordarme

Encue

¿Qué opinas sobre el precio de Internet en la Universidad?

- Es un precio justo
 La Universidad debería bajar el precio
 El precio es demasiado alto